

# Sommerfest des Marketing Club Salzburg

Die Predigtstuhlbahn in Bad Reichenhall brachte die MCS-Mitglieder zum Sommerfest am Berg.



**Gute Laune bei den Teilnehmerinnen und Teilnehmern des MCS-Sommerfestes an der Bergstation der Predigtstuhlbahn.**

Die Predigtstuhlbahn zählt zu den zehn spektakulärsten Seilbahnen der Welt und begeht diesen Sommer ihren 90. Geburtstag. Der perfekte Anlass für den Marketing Club Salzburg, um auf dem

beliebten Berg über Bad Reichenhall sein traditionelles Sommerfest zu feiern. Nach der Auffahrt mit der Seilbahn konnten die Mitglieder des Marketing Club Salzburg einen Sommer-Aperitif



**V. l.: Johannes Gfrerer (Salzburger Verkehrsverbund), Stefan Ornic (movea), Jakob Hirsch (movea) und Florian Goldegg (Segafredo).**

samt Fingerfood auf der Aussichtsterrasse genießen und das beeindruckende Bergpanorama bestaunen. Im Gourmetrestaurant am Berg ließen sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein

Sommerfest-Menü schmecken. Vor, bei und nach dem Essen blieb natürlich genügend Zeit zum Netzwerken, ehe es um 21.30 Uhr bei Sonnenuntergang wieder ins Tal ging.

BILD: SNIMCS/UWE BRANDL